

# KABAR TERBARU

## Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silaturahmi GM Depo PT. Pertamina Ampenan

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 31, 2024 - 21:26



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR, CBA menerima kunjungan Silaturahmi GM Depo PT. Pertamina Ampenan bertempat di ruang lobby Kapolresta Mataram. Rabu, (31/01/2024)

Silaturahmi GM Depo PT. Pertamina Ampenan Taufik Nur Rahman didampingi Jr. Officer 2 Security Romdani dan Lead Operator Muhamad Arie tersebut disambut hangat langsung Kapolresta Mataram yang didampingi Kabag Ops

Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP dan Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH.

GM PT. Pertamina Ampenan Taufik Nur Rahman mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram yang sudah menerima kunjungan silaturahmi dan memperkenalkan diri.

" Di Pertamina nanti terdapat Satgas untuk monitoring ketahanan stok jadi terdapat sistem yang akan memberitahukan jika terdapat stok bahan bakar yang mulai menipis, oleh karena hal tersebut kami mengharapkan kerja sama pihak kepolisian dalam hal bersama sama menjaga stabilitas keamanan ", ucapnya

Dengan silaturahmi ini, semoga tetap berjalan dengan baik dan kami siap mendukung tugas-tugas Kepolisian dalam bersama menjaga kondusifitas keamanan, jelasnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengucapkan selamat datang di Polresta Mataram situasi kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram masih dalam keadaan kondusif, bersama dengan pihak terkait bisa menciptakan situasi aman dan nyaman.

" Semoga dengan terjalinnya silaturahmi ini akan dapat meningkatkan sinergitas pihak Kepolisian dengan Pihak Pertamina sehingga situasi kamtibmas yang kondusif dapat tetap terjaga, ucapnya

" Terimakasih kepada Pihak Depo Pertamina sudah hadir disini untuk melaksanakan silaturahmi dengan pihak Kepolisian dan kami Polresta Mataram selalu siap mempunyai tanggungan jawab menjaga Harkamtibmas ", pungkasnya. (Adb)